
INFORMATIVO DA 7ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

Data: 24/7/2013  
Início: 18h15 

Presidência: José Roberto Soares Scolforo 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Édila Vilela de Resende Von Pinho, Francisval de Melo 

Carvalho, Gabriel José de Carvalho, Júlio Neil Cassa Louzada, Wilson César de Abreu, 

Joaquim Quinteiro Uchôa, Marco Aurélio Leite Fontes, João Geraldo Martins da Cunha, 

Geraldo César de Oliveira, Ângelo Constâncio Rodrigues, Raoni Perrucci Toledo Machado, 

Brígida de Souza, João Domingos Scalon, Mário Sobral de Abreu, Raimundo Vicente de 

Sousa, Mário César Guerreiro, Carlos Eduardo do Prado Saad, Luiz Antônio de Bastos 

Andrade, José Tarcísio Lima, Alcides Moino Júnior, Renato Paiva, Samuel Pereira de 

Carvalho, Ana Carla Marques Pinheiro, Marco Antônio Villarta Neder, Carlos Henrique da Silva, 

Hugo César Tadeu, Nivaldo Oliveira, Ana Cristina de Souza Gomes, César Raimundo da Silva, 

Fauze Alvarenga Carvalho, Rodrigo Matsumoto Cobra, Ana Cláudia Sátiro Araújo, Antônio 

Claret dos Santos e Nelson Venturin. 

 

1. Relatórios de Gestão, Balanço Patrimonial e Demonstrativo de Resultado das 

Fundações FAEPE e FUNDECC, referente aos exercícios de 2011 e 2012. Aprovados 

2. Avaliações de desempenho das Fundações FAEPE e FUNDECC na gestão dos projetos 

durante os exercícios de 2011 e 2012, visando instruir recredenciamento das fundações 

junto aos Ministérios da Educação e Ciência, Tecnologia e Inovação. Aprovadas 

3. Concordância com a renovação dos registros e dos recredenciamentos das Fundações 

FAEPE e FUNDECC, como instituições de apoio da Universidade Federal de Lavras. 

Aprovada 

4. Assuntos Gerais. a) O conselheiro Júlio Neil Cassa Louzada agradeceu ao Reitor, 

professor José Roberto Soares Scolforo a visita feita ao Departamento de Biologia; b) O 

conselheiro Joaquim Quinteiro Uchôa comentou a respeito da quantidade de cães 

errantes no câmpus da UFLA. O Senhor Presidente informou que providências já foram 

tomadas e que foi constituída uma comissão composta por representantes de todos os 

segmentos da UFLA encarregada de elaborar estudo para minimizar a situação; c) O 

conselheiro Francisval de Melo Carvalho registrou a aposentadoria do professor Arnaldo 

Pereira Vieira, do Departamento de Administração e Economia. Falou ainda a respeito 

dos nomes das avenidas do câmpus. O Senhor Presidente falou dos trabalhos 

realizados na instituição pelo professor Arnaldo e solicitou ao conselheiro enviar ao 

professor Arnaldo os agradecimentos e reconhecimento da Direção Executiva da UFLA. 



Com relação aos nomes das avenidas informou que será estudada uma proposta de 

alteração dos nomes, bem como também para os pavilhões de aulas; d) O conselheiro 

Hugo César Tadeu, em nome dos servidores técnico-administrativos solicitou ações da 

Direção Executiva quanto à concessão de horas extras aos servidores que estão 

trabalhando como gestores de catálogos do SIPAC – Sistema Integrado de Patrimônio, 

Administração e Contratos; e) O conselheiro José Tarcísio Lima solicitou atenção dos 

conselheiros no cumprimento do contido no Regimento Interno deste Conselho 

Universitário; f) O Senhor Presidente agradeceu a colaboração de todos na apreciação 

da pauta desta reunião e fez menção às proveitosas visitas que tem feito, junto com sua 

equipe, aos departamentos didático-científicos. 

 

Termino: 20h30 
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